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＋ 

会長挨拶    ● 会長 鈴木 和憲 ● 

 

皆さんこんにちは、今年度最初の会長挨拶になりま

す。一年間よろしくお願いいたします。そこで今月のロ

ータリー特別月間は「母子の健康月間」です。このこと

について少しお話したいと思います。 

当初、2014年10月のRI理事会は4月の重点分野を

「母子の健康月間」としました。5歳未満の幼児の死亡

率と罹患率の削減、妊婦の死亡率と罹患率の削減、そし

て、より多くの母子に対する基本的な医療サービスの提

供、保健従事者を対象とした研修、保健ケアの提供、母

子の健康に関連した仕事に従事することを目指す専門的

職業人のための奨学金の支援を強調する月間であること

を定めたものですが、一昨年の2022年10月のRI理事

会で「母子の健康月間」は4月から7月への移動が決定

されました。 

世界には、栄養失調や劣悪な衛生環境、不十分な医療

体制などのために亡くなる5歳未満の子供たちが700万

人もいると推定されています。日本における出産前後の

母子の死亡率の推移をみると、妊産婦死亡率は1950年

に人口10万人当たり161人であったものが2013年に

は４人にまで激減すると同時に、早期新生児死亡率も同

様に激減しており、日本の周産期医療レベルは今や世界

水準にまで達してきました。 

しかし、わが国で近年最も深刻な「母子の健康」に関

する問題は、母親の出産後の子育て環境、子供の貧困状

態（日本の子供の7人に一人が該当し、OECD加盟国の

中でも極めて悪い水準にあります）、乳幼児から学童に

まで及ぶ虐待、不登校・ひきこもりなど、その深層に

は、日本の一億総中流といわれた時代から格差・貧困の

増大社会への変貌、非正規労働者の増加、大家族から核

家族～ひとり親家族の増加などがあげられます。 

私たちロータリアンはこれら母子を取り巻く厳しい日

本の現状に対していかに向き合うべきなのか、そのヒン

トが廃棄食品を活用する「フードバンク」活動や、さら

に全国各地に広まりつつある「子ども食堂」への支援事

業ではないのでしょうか。 

今年度静岡第２グループのガバナー補佐は合同奉仕作

業を12クラブ共通の課題とし生活困窮世帯への食糧支

援に取り組むとしています。具体的内容については、改

めてお話ししたいと思います。 

 以上会長挨拶といたします。 

 

 

    

RI 第 2620 地区 静岡第 2 グループ 

沼津西ロータリークラブ 

   
 

2024～2025 年度・クラブテーマ 

「Try It Now」 やってみよう 

会 長 鈴木 和憲 /  幹  事 久松 但 

第 1502 回   第 34 巻 01 号 2024 年 7 月 4 日 
 

■■ 本日のプログラム ■■ 

会長・幹事・副会長の抱負 
 

■７月のプログラム■ 

1503回18:30 

07月13日(土) 

前年度会長・幹事慰労会 かめや恵庵 

クラブ管理運営委員会   移動例会 

07月18日(木) 祝日週休会 

1504回12:30 

07月25日(木) 

クラブ協議会①  ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 

前年度事業・決算報告 

■８月のプログラム■ 

1505回12:30 

08月01日(木) 

クラブフォ-ラム① ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 

会員増強維持委員会       理事会③ 

1506回18:30 

08月08日(木) 

納 涼 例 会    うなぎ処京丸 

クラブ管理運営委員会   移動例会 

08月15日(木) 祝日週休会 

1507回12:30 

08月22日(木) 

ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐期首訪問 ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 

クラブ協議会② 

1508回12:30 

08月29日(木) 

クラブフォ-ラム② ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 

クラブ管理運営委員会 

例 会 場  〒410-0046 沼津市米山町3-37 

       アクアガーデン迎賓館沼津 

     TEL 055-920-5200 

事 務 局   久松会計事務所内 

            TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600 

E-mail : numawestrc@gmail.com 

例 会 日   毎週木曜日12：30点鐘 

公共イメージ向上委員長 名古 良輔 / 編集者  久松  但  
 

出席報告 会員数21 名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1502回 21名 17名 80.95 % 
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●ビジター 

1.土屋雄二郎様：沼津北RC 

2.遠藤茂美様：沼津北RC 

 

●米山奨学生 

レ・テイ・チョウ・クインさん 

 

●欠席者( 4 名) 

羽切勝利、本村文一、下原満知子、渡邉勝也 

 

●他クラブへの出席者 

鈴木和憲、久松 但(7/2 沼津北RC) 

 

●スマイル報告 

1.土屋雄二郎様(沼津北RC)：本日は、よろしくお願いし

ます。 

2.遠藤茂美様(沼津北RC)：本日はよろしくお願いします｡ 

3.杉山真一：誕生日のお祝いありがとうございます。 

4.久松 但、5.杉山真一、6.土屋昌之、7.山本宜司：入会

記念日のお祝いありがとうございます 

8.鈴木和憲：沼津北RC土屋会長、遠藤副幹事、宜しく

お願い致します。 

9.久松 但：１年間よろしくお願いします。 

10.名古良輔、11.芹澤貞治、12.井上武雄、13.宮島賢次、

14.植松 正、15.杉山真一、16.重光 純、17.土屋昌之、

18.頴川ゆう子､19山本宜司､20.内田逸美､21.山田和典､

22.下田朗弘、23.小野洋子、24.冨岡由樹：鈴木会長、   

久松幹事、1年間、宜しくお願い致します。 

 

幹 事 報 告 

 

1.他クラブの例会変更 

①富士山吉原RC 7/18(木) 休会 MU:無し 

②沼津柿田川RC 7/10(水) 休会 MU:無し、 

7/31(水) 休会 MU:無し 

 

2.連絡事項 

①本日は例会後、理事会がありますので理事の方は出席

をお願いいたします。  

②次週は、7/13(土)に例会日変更で、伊豆長岡かめや恵

庵にて18:30より、前年度会長・幹事慰労会です。 

③7/25の事業報告書の原稿を、7/11までに事務局に、提

出してください。 

 

 

 

 

 

理 事 会 報 告 

 

1.報告事項  

特にありません。 

 

2.協議事項 

①8月度例会プログラムの件 クラブ管理運営委員 

杉山真一君  →  別紙プログラムにつき、承認 

②納涼会（8/8）について クラブ管理運営委員 

 杉山真一君 →  別紙予算書につき、承認 

・日時：8 月8 日(木) 例会開始18 時30 分～ 

・場所：うなぎ処 京丸 沼津市春日町33-7 

③2620地区ロータリー財団セミナー（8/4(日)）交通費

の件（ｸﾞﾗﾝｼｯﾌﾟ）鈴木和憲会長、宮島賢次財団委員長    

→ 実費を支給するものとする。 

3．その他 

① 移動例会での名札の使用について SAA芹澤貞治君 

→ 会員のみの場合が大半のため、使用しないことが

承認された。 

 

会 員 卓 話 

 

会長・幹事・副会長の抱負 

 

 

鈴木 和憲  会長 

 

 

 

 国際ロータリー会長のステファニーA.アーチック氏は

2024-25年度RI会長テーマとして「The Magic of 

Rotary」(ロータリーのマジック)を発表しました、多く

の人々を救うロータリーの力を認識して、これをさらに

広げようとよびかけたのです。 

 このテーマは、アーチック氏がドミニカ共和国で浄水

器の設置活動に携わった際、浄水器から出てくる透明な

水を見た少年が「もう一度魔法を見せて」と言ったそう

です。きれいな水を得てこの少年の人生は大きく変わり

ました。もちろんこれは魔法ではありませんが、私たち

が懸命に努力して力になれば、この少年のように人生を

変えることが出来るのだと思います。マジックには、種

も仕掛けもあります。私たちロータリアンが普段行って

いる行動の積み重ねが大きな力となって、世界を変えて

ゆくのです。 

 そこで私は、今年度当クラブのテーマを「Try  It  

Now」(やってみよう)とし持続可能な良い変化を生むた
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めに考えました。単年度だけのテーマではなく、次年

度、次次年度と継承し、常に「ロータリーのマジック」

を考え、会員みんなで意見を出し合い、そして、工夫

し、実行するロータリークラブでありたいと思いまし

た。 

 今日の世界情勢は、世界各地で紛争が起こり、相次ぐ

記録的な猛暑、干ばつ、大雨による洪水等。極端な異常

気象現象がおきており、気候変動の影響が指摘されてい

ます。 

私達ロータリアンが力を合わせ、こうした状況を少し

でも改善できるようになりたいものです。 

 アーチックRI会長の優先事項には、 

1.ポリオ撲滅 

2. 会員増強 

・クラブでの魅力的な体験 

・DEI（多様性・公平さ・インクルージョン）と帰属意

識をたかめる  

3.平和構築 

・イスタンブール（トルコ）のバーチェンヒル大学に平

和センターを設置 

・2025年２月、同所でロータリー会長平和会議を開

催。テーマ「分断された世界を癒す」 

・「四つのテスト」平和構築のための手段の一つ 

4.継続性 

・指導的立場にある人達がその前任者後継者と協力する 

・クラブが取り組んできたことや根付いてきたことに目

を向ける 

又、ビジョン声明では、 

 私たちは、世界で、地域社会で 

      そして自分自身での中で 

 持続可能な良い変化を生むために 

        人々が手を取り合って 

      行動する世界を目指しています 

としています。 

 私たちもこうしたアーチックRI会長の目標に沿って

行動したいと思います。 

是非この1年間私と共に行動しようではありません

か。そしてその先に向けた行動を見つめたいと思いま

す。 

 又、今年度国際ロータリー第2620地区の小泉久司ガ

バナーは「よりそう奉仕・ロータリー」を掲げ社会に寄

り添う奉仕を展開しロータリーのマジックを実現しよう

としています。 

そして、2024-25年度の地区目標を 

1.会員増強とし地区会員数3000名の復活。 

2.公共イメージでは MyROTARYの登録(目標地区登

録率80%)と活用の推進 

 奉仕活動の活動をSNSや地元メディアでPRしロー

タリーの知名度を高める            としています。 

3.クラブ計画書の充実 

4.各委員会事業への理解と参加、委員会の活用 

5.END POLIO 

 世界ポリオデー(10月24日)に合わせたエンドポリオ

事業の実施 

 古着deワクチンの継続 

6.ロータリー財団への寄付と補助金の積極的活用 

7.ロータリー米山記念奨学支援 

8.地区大会への参加呼びかけ 

 これは、2024年11月9日(土)、10日(日)に甲府市で

開催予定 

9.カルガリー国際大会への参加を呼び掛けています。 

 カルガリーはカナダ西部のアルバータ州にある国際都

市で、1988年のカルガリー冬季オリンピックの舞台と

して思い浮かびます。基幹産業は石油、ガス産業。ま 

た、アルバータ牛も有名で「Cowtown」とも呼ばれて

おり、西部文化も色濃く残っているそうです。国際大会

が開かれる6月はカルガリーの夏に当たり、一年の中

で一番快適に過ごせる季節です。平均気温も20℃台前

半と湿気もなく爽やかな季節を満喫できそうです。この

時期の日照時間は長く、日の出時刻は午前6時頃、日

の入りが午後10時頃。北米大陸のダイナミックな風景

が楽しめるようです。国際大会はロータリー最大の年次

行事です。年度末にカルガリーで年度の成果を祝いまし

ょうとガバナーが奨励しています。 

   The  Magic  of  Rotaryの実現に 

皆様のご強力を賜りますようお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     中 央：土屋雄二郎沼津北RC会長 

     前列右：遠藤茂美沼津北RC副幹事 
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久松 但 幹事 

 

 

 

 今年度幹事を拝命しました久松但です。幹事は2008

年度、2012年度以来の3回目になります。2010年度

と2019年度には会長も務めましたが、2010年度には

東日本大震災が、2019年度にはコロナ禍と大変な年度

でした。現在、公認会計士協会の監事を務めていること

もあり、東京の本部のほか地方の地域会にも出かけなけ

ればならず、日程の調整に苦労しています。もちろんホ

ーム100％を目指していますが、3回ほど例会に出席で

きないかもしれません。 

 幹事の役目は、会長方針に従い会長を補佐することで

あり、例会のほかクラブの各委員会活動がスムーズに行

われるよう気配りをすることだと認識しています。 

 今回、幹事を引き受けるにあたって、RLIの研修を

パート1からパート3まで3回受けました。パート1

パート2は、ほとんど理解してる内容ばかりでした

が、パート3では知らなかった事項もあり、とても良

い機会となりました。まだ受けていない会員におきまし

ては受講することをお勧めします。 

 これから1年間、長きに渡りますが、ご協力よろし

くお願いします。 

 

 

杉山  真一 副会長  

 

 

 

 

 改めましてこの度、本日から始まる2024-25年度 

副会長を拝命する事のなり本日副会長の抱負という事で

挨拶をさせていただくこととなりました。 

入会が2007年7月で、2007-08年度第一例会から出席

させていただいていますのでの本日の例会でちょうど入

会16年になります。 

今まで、2011-12年の宮島年度と2015-16年の田村年

度の2度の幹事を経験し今までいろんなことを経験さ

せていただきました。 

特に2度目の幹事をさせたいただいた年度には、芹澤

ガバナー補佐の選出という年度で IMの開催を中心にな

り経験させていだいた事と加藤学園のインターアクトク

ラブの指導者講習会・当クラブの25周年も経験させて

いただきました。 

 

 さて、副会長の役割というと、当クラブの細則の第4

条第3節に 副会長という細則があり会長不在の場合

は本クラブの会長及び理事会の会合において議長を務め

その他通常その職に付随する任務を行うことをもって副

会長に任務とする。とありますが会長挨拶を例会でする

心構えができていないので、鈴木会長が欠席しなけれ

ば、副会長としての私の仕事はないことになります。 

しかし、クラブ管理運営委員長としての責務はしっかり

と果たしたいと思っております。クラブの例会を効果的

に運営すべく、魅力あるプログラム作成し、出席率向上

に努めてまいりたいと存じます。 

 よくロータリークラブに所属していると、ロータリー

にノーはないという言葉を耳にすることがあります。 

その言葉の意味は、所属する年数が増すほど深い意味と

感じます。 

良識ある人たちの集まりの中で、ものを頼む人も頼まれ

る人の立場やスキルをわきまえた中でのお願い事を 

受ける方も理解して受けくれると思いお願いしていると

理解して今まで当クラブに所属してきたので今年度の活

動や次年度の活動を計画する中お願いごとをすると思い

ますが良識ある人たちの集まりと信じていますので重ね

重ねご協力をお願いします。 

 今年度一年、鈴木会長の「Try It Now」やってみ

ようのクラブテーマを補佐しながら次年度の準備と勉強

をしていきたいと思います。 

本来自分自身、一生懸命という言葉や言い訳を自分で言

うのは嫌いなのでしっかり職務を果たせばきっと会員の

皆様ご協力も得られ次年度につながる活動になっていく

と思います。 

皆様のご協力をお願いいたします。 

 

 

2620 地区ガバナー紹介 

     小泉久司ガバナー 

 

所属RC  甲府西ロータリークラブ 

学歴  早稲田大学商学部卒 

現職  小泉久司税理士事務所 所長 

ロータリー歴 

1987年5月7日 甲府西RC入会 

2000～2001年度 クラブ幹事 

2015～2016年度 クラブ会長 

2017～2018年度 山梨第2分区ガバナー補佐 
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＋ 

会長挨拶    ● 会長 鈴木 和憲 ● 

 

今日は何の日 

 

前年度の重光会長、そして頴川幹事一年間、本当にご

苦労様でした。やっと肩の荷が下せますね。 

これから一年間は、私と久松幹事で引き継いでゆきま

す。よろしくお願いいたします。 

今日7月13日は日本標準時制定記念日です。 

1886年(明治19)年7月13日に「東経135度を日本標

準時とする」旨を盛り込んだ内容の本初子午線経度計算

方及標準時ノ件が公布されたことにちなんで記念日が設

けられたそうです。 

日本の標準時位置は、兵庫県明石市に制定されてお

り、世界標準時よりも9時間早い（進んでいる）時刻と

なっています。 

東経135度上には、 

 ● 京都府京丹後市 

 ● 兵庫県淡路市 

 ● 和歌山県和歌山市 

なども位置しておりますが、日本の標準時間が兵庫県

明石市にきまったのは、明石市が一番早く「標準時間都

市」だと名乗り出たことで決定したそうです。 

又、生命尊重の日でもあります。 

1948年（昭和23）年7月13日に優生保護法（現在

の母体保護法）が交付されたことを受けて、主に医師、

法律家、教育者、主婦で構成される生命尊重の日実行委

員会記念日に制定しています。 

今日は何の日についてでした。。 

 

●欠席者( 3 名) 

羽切勝利、本村文一、山田和典 

●他クラブへの出席者 

山田和典、下田朗弘(7/6 IAC連絡協議会) 

●スマイル報告 

1. 重光 純：皆様、昨年度は、ご協力ありがとうござい 

ました。 

2. 頴川ゆう子：皆様、1年間、ありがとうございまし

た。 

3. 鈴木和憲、4. 久松 但、5. 芹澤貞治、6. 井上武雄、 

7. 宮島賢次、8. 植松 正、9. 杉山真一、10. 土屋昌之、

11.下原満知子、12.渡邉勝也、13.山本宜司、14.小野洋

子、15.冨岡由樹：重光前会長、頴川前幹事、1年間ごく

ろうさまでした。。 
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2024～2025 年度・クラブテーマ 

「Try It Now」 やってみよう 

会 長 鈴木 和憲 /  幹  事 久松 但 

第 1503 回   第 34 巻 02 号 2024 年 7 月 13 日 
 

■■ 本日のプログラム ■■ 

前年度会長・幹事慰労会 
 

■７月のプログラム■ 

07月18日(木) 祝日週休会 

1504回12:30 

07月25日(木) 

クラブ協議会①  ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 

前年度事業・決算報告 

■８月のプログラム■ 

1505回12:30 

08月01日(木) 

クラブフォ-ラム① ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 

会員増強維持委員会       理事会③ 

1506回18:30 

08月08日(木) 

納 涼 例 会    うなぎ処京丸 

クラブ管理運営委員会   移動例会 

08月15日(木) 祝日週休会 

1507回12:30 

08月22日(木) 

ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐期首訪問 ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 

クラブ協議会② 

1508回12:30 

08月29日(木) 

クラブフォ-ラム② ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 

クラブ管理運営委員会 

 

例 会 場  〒410-0046 沼津市米山町3-37 

       アクアガーデン迎賓館沼津 

     TEL 055-920-5200 

事 務 局   久松会計事務所内 

            TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600 

E-mail : numawestrc@gmail.com 

例 会 日   毎週木曜日12：30点鐘 

公共イメージ向上委員長 名古 良輔 / 編集者  久松  但  

 

 

出席報告 会員数21 名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1503回 20名 17名 85.00 % 
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幹 事 報 告 

 

1.他クラブの例会変更 

①沼津RC 7/19(金)休会  MU:無し 

②富士山吉原RC 7/18(木) 休会 MU:無し 

③富士宮RC 7/25(木) 夜間例会の為  MU:無し 

④沼津柿田川RC 7/31(水) 休会 MU:無し 

⑤沼津北RC 7/16(火)祝日週休会 MU:11:30-12:30 

 沼津リバーサイドホテル 

7/23(火)米山記念館 移動例会 MU:11:30-12:30 

沼津リバーサイドホテル 

7/30(火)夜間例会 MU:11:30-12:30 

沼津リバーサイドホテル 

 

2.連絡事項 

①次週7/18は、祝日週休会です。 

②8/8の納涼例会の出欠席をご記入ください 

③7/25の事業報告書の原稿を、本日中に事務局に、提出

してください。 

④今月末までに、会費の納入をお願いします。 

 

前年度会長・幹事慰労会 

 

伊豆長岡 かめや恵庵にて 18:30～ 

 

 鈴木和憲会長より 

  前年度会長 

    重光 純君 

  前年度幹事 

    頴川ゆう子君 

  に記念品贈呈 

 

 

 

 

 

            慰労会乾杯は 

             土屋 昌之君 

 

 

 

 

 

 前会長幹事 

 

 現会長幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お座敷遊び 

～おひらきさん～ 

向き合って立ち、じゃんけんして負けた方が少しずつ

足を開いていき、立っていられなくなった方が負け！。 

 

 

 

 

 

 

 

 

～金毘羅船々～ 

金毘羅船々の曲に合わせて、交互に裏返した茶碗に手 

を乗せていく。その時に茶碗を取っても良いが、取った

ら次の時に戻す。茶碗が置かれた状態の時はパーを出

し、ない時はグーを出す、間違えたら負け！。 
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＋ 

会長挨拶    ● 会長 鈴木 和憲 ● 

 

男女平等等 日本118位  

 

スイスのシンクタンク、世界経済フォーラムは、各国

の男女平等度を順位付けした2024年版「男女格差（ジ

ェンダー・ギャップ）報告を発表し、日本は146カ国中

118位でした。女性の管理職や国会議員の比率が順位の

低さに影響し、過去最低だった23年版の125位からは

改善したが、先進7か国（G７）では依然として最下位

であり、推定所得にも「かなりの格差」があると指摘さ

れました。 

この報告は経済、教育、健康、政治の4分野で男女間

の格差を分析して数値化。世界全体で23年度版に比べ

「改善の速度は落ち込み、完全な平等を達成するまで

134年かかる」と結論付けています。  

日本は経済で120位、政治で113位と低く、指導的な

職務では6人のうち5人を男性が占め、女性閣僚は増え

たが、国会議員全体では長期間でわずかな変化しかない

としています。 

教育では大学や専門学校などの就学でやや差があり23

年版の47位から72位に後退し、健康はほぼ変わらず

58位だった。 

全体の首位は昨年と同じアイスランド。フィンラン

ド、ノルウェーが続いて北欧諸国が3位までを占め、4

位にはニュージーランドが入った。政治分野での上位4

か国と同じ顔触れとなった。G7ではドイツの7位が最

上位で、日本か下から2番目のイタリア(87位)にも大き

く引き離された。東アジア・太平洋地域で日本は下から

2番目で、128位のフィジーだけを上回ったそうです。 

 

前年度出席表彰 

      最多出席は、鈴木和憲 君 
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2024～2025 年度・クラブテーマ 

「Try It Now」 やってみよう 

会 長 鈴木 和憲 /  幹  事 久松 但 

第 1504 回   第 34 巻 03 号 2024 年 7 月 25 日 
 

■■ 本日のプログラム ■■ 

クラブ協議会① 前年度事業・決算報告 
 

■８月のプログラム■ 

1505回12:30 

08月01日(木) 

クラブフォ-ラム① ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 

会員増強維持委員会       理事会③ 

1506回18:30 

08月08日(木) 

納 涼 例 会    うなぎ処京丸 

クラブ管理運営委員会   移動例会 

08月15日(木) 祝日週休会 

1507回12:30 

08月22日(木) 

ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐期首訪問 ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 

クラブ協議会② 

1508回12:30 

08月29日(木) 

クラブフォ-ラム② ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 

クラブ管理運営委員会 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 場  〒410-0046 沼津市米山町3-37 

       アクアガーデン迎賓館沼津 

     TEL 055-920-5200 

事 務 局   久松会計事務所内 

            TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600 

E-mail : numawestrc@gmail.com 

例 会 日   毎週木曜日12：30点鐘 

公共イメージ向上委員長 名古 良輔 / 編集者  久松  但  

 

出席報告 会員数21 名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1504回 21名 16名 76.19 % 

 



2 

 

 

●欠席者( 5 名) 

羽切勝利､下原満知子､土屋昌之､内田逸美､渡邉勝也 

 

●他クラブへの出席者 

鈴木和憲 (7/14 米山学友会 第16期通常総会) 

 

●スマイル報告 

1.重光純：本日のクラブ協議会、宜しくお願い致します。 

2.久松但：重光様、頴川様、各委員長様、前年度報告、 

よろしくお願いします。 

3.鈴木和憲：最多出席のお祝い、ありがとうございます。 

4.久松 但、5.宮島賢次、6.植松 正、7.杉山真一、8.重

光 純、9.頴川ゆう子、10.山本宜司、11.山田和典、

12.冨岡由樹：出席表彰ありがとうございます。 

13.山田和典：前回の慰労会、体調不良により、欠席致し

ました。 

14.本村文一:所用にて早退します。 

 

幹 事 報 告 

 

1. 他クラブの例会変更 

①沼津北RC  7/30(火) 夜間例会MU:11:30-12:30  

沼津リバーサイドホテル 

②沼津柿田川RC  7/31(水) 休会 MU:無し 

 

2. 連絡事項 

①8/8(木) の納涼例会の出欠席をご記入ください 

②8/1(木) は例会後理事会がありますので、各理事は提

案資料の提出をお願いいたします。 

③今月末までに、会費の納入をお願いします。。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ協議会の様子 

 

 

ク ラ ブ 協 議 会 

 

 

 

重光 純 前年度会長  

 

 

 

 

頴川ゆう子 前年度幹事  

 

 

 

クラブ協議会では前年度の活動報告が行われました。  

 前幹事の司会により、クラブ管理運営委員会の鈴木和

憲前委員長、公共イメージ向上・ICT委員会の下田朗

弘前委員長、会員増強維持・拡大委員会の重光純前副委

員長、奉仕プロジェクト委員会の山田和典前委員長、ロ

ータリー財団委員会の宮島賢次前副委員長、植松正前

S.A.Aから、各委員会の前年度の活動内容に関する報告

がなされ、最後に井上武雄前副会計より決算報告がなさ

れました。 

 特に改めて協議することもなく、各委員会等からの報

告、議事が進行し、会計報告も会員減による予算の差異

について、また為替レートの変動による予算の計上につ

いての説明がされ、会員の皆様にもご了承いただきまし

た。 

最後に重光純前会長より各委員会の活動に関する総評

をいただきました。その中で、加藤学園高校インターア

クトクラブ主催の、インターアクト年次大会で、障害者

スポーツ「ボッチャ」の現役選手の講演及び競技体験会

は大変楽しい想い出になりました、と振り返られまし

た。そして、公共イメージ向上・ICT委員会へ今後の

Facebookの運営方法についてのお願いがありました。    

前年度は４名の会員の退会により、理事や委員長の変

更等があった中、協力して下さいました会員の皆様に改

めてお礼の言葉を述べられました。 

１年間、ありがとうございました。。 

 

 


